



1がつ えんだより



あけましておめでとうございます。今年も想像力が沸いてくるようなワクワクを子どもたちと見つけていきたいと思います！

自分が何をしたいのか？思いついたきっかけ、やってみてうまくいったり、いかなかつたりしたこと。そこに到達した価値とは結果ではなく、見る聞く触る経験から「やってみたい」が生まれて、時間をかけて、仲間をつのり、子どもではどうしようもないことは保育者に相談して、時にはけんかもして、笑い、楽しみ、一緒に感動する…そんな毎日の積み重ねを蓄えたことが素晴らしいと高見保育園では思っています。

よく「探求させたい」と園長は言います。探求とは「自分の中に何かを刻むこと」であると思います。経験、発想、学び、悩み、挑戦、失敗も成功も…そして達成感、それらを積み重ねていくことでしか自分という「ホンモノ」は出来上がらないのではないかでしょうか。

先生の話を聞いただけで「ホンモノ」になるのだろうか？ネットの情報、A.I.に聞いただけで「ホンモノ」になるのだろうか？知識だけで終わらせるならそれでもいいですが、知識を生かす「知恵」を育てたい高見保育園では「ホンモノ」になる経験を小さい時にたくさん味わわせたいです。小さな頃なら小さなことで達成感を味わえるからです。そして自分の「物語」をたくさんつくってほしいと思います。高見保育園は、そんな「小さな物語」をたくさん作れる保育園でありたいと思っています。今年もどうぞよろしくお願いします。

年主題「ともに」

わたしはあなたと共にいる。

月主題「いっしょ」

冬の自然を感じながら

体を使って楽しく遊ぶ



今月の予定



16日(金) 避難訓練

17日(土) 懇談会～すみれ・たんぽぽ～

31日(土) 懇談会～ひよこ・うさぎ～



保育園からお知らせ



○おむつサブスクについて

3月より「おむつのサブスク」サービスを始めたいと思っています。該当クラスはひよこ・うさぎ・すみれ組です。詳しくは懇談会でチラシを配り、園長よりご説明させていただく予定です。ちょうどキャンペーン期間に入るそうで3月から5月までの3ヶ月間は無料で使用できるということでもしよければご利用ください。（3ヶ月無料のキャンペーンは今まで企画したことのない特別なサービスだそうですのでよかったです）

○1/17(土)はすみれ・たんぽぽぐみ懇談会、31(土)はひよこ・うさぎぐみ懇談会があります。

日ごろの様子に加え、進級に向けてのお話もありますので、ぜひご参加ください。



ひよこ・うさぎ組（0, 1歳児）

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします(*^*) お正月はゆっくりと過ごせたでしょうか？休み明けは泣いてしまう子もいるかもしれません、少しずつペースを戻していくければな…と思います！

本格的に寒くなって布団から出られなったり動き始めるまでに時間がかかったりする季節になりましたね。寒い中でも外でたくさん体を動かしたり楽しく遊べるように工夫して過ごしていきたいと思います！(^)そして31日には乳児お楽しみ会と懇談会があるので参加をお待ちしています☆

すみれ組（2歳児）



あけましておめでとうございます。
長いお正月休み、美味しい物いっぱい食べて楽しいこといっぱいしてきたかな？みんなからお話を聞くのが楽しみです！
さてこれからは冬本番！でも子どもは風の子！寒さに負けずお外へ沢山出て、元気に走り回りたいと思います。また、1/17（土）には懇談会があります。たんぽぽぐみに向けておはなししたいと思いますので、是非ご参加ください。

たんぽぽ組（3歳児）

2025年もあっという間に終わり、たんぽぽぐみで過ごす時間も残り3ヶ月ですね。今年もよろしくお願ひ致します！お正月はどんなお休みを過ごしたかな…みんなからお話を聞くのが楽しみです！残りわずかなたんぽぽぐみも、まだまだ体をたくさん動かして毎日楽しく過ごしていきたいと思います♡
※1月17日（土）には懇談会があります。普段ゆっくりお話できないことも、話せたらいいな～と思っています♪ぜひ、ご参加お待ちしています！何か困ったことなどあればこの日に限らず、いつでも声をかけてくださいね♪

ほし組（4歳児）

あけましておめでとうございます。
12月はお忙しい中、個人面談ありがとうございました。子どもたちの成長を共有できたり、お家の様子を知れたりと、とても良い時間となりました。
そして2025年もあっという間に終わり、ほしぐみで過ごす時間も残り3ヶ月となりました。残りの3ヶ月も、子どもたちと全力で楽しみながら、ほしぐみでの思い出を沢山作っていきたいと思います。
今年もよろしくお願ひ致します♪



ひかり組（5歳児）

あっという間に1年がすぎ、保育園での生活も残り3か月となりました。今年度なかなか天候に恵まれず、遠足に行けなかったひかりぐみのために急遽遠足を企画し、先日ようやく戸外へ遠足に行くことができました！急なお弁当などの準備、ありがとうございました！！残りの3か月は、おたのしみ会やおわかれ遠足、卒園式など盛り沢山ですが、一日一日を大切にみんなで楽しく過ごしていきたいと思います。残り3か月もよろしくお願ひいたします！

